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Ata de criação do Fórum Nacional dos Fóruns Estaduais Permanentes de 
Apoio à Formação Docente

Às quatorze horas e trinta minutos do dia dezesseis de setembro de dois mil e quatorze, foi 
realizada a plenária final do I Encontro Nacional dos Fóruns Estaduais Permanentes de Apoio 
à Formação Docente (Forprof/Fepad), realizado no auditório da Coordenação de 
Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior (Capes), na cidade de Brasília, no Distrito 
Federal. A plenária foi composta por representantes dos Forprof/Fepad que participaram dos 
grupos de trabalho regional, constantes da programação matutina do evento. Procedeu-se a 
leitura dos documentos-base oriundos dos grupos de trabalho. Após discussão, foram 
pautadas duas questões a serem deliberadas: a) a criação do Fórum Nacional dos Fóruns 
Estaduais Permanentes de Apoio à Formação Docente e b) a produção de um documento final, 
nominado de Carta de Brasília. Em relação à criação do Fórum Nacional dos Fóruns Estaduais 
Permanentes de Apoio à Formação Docente, após ampla discussão, foram encaminhadas duas 
propostas para votação: Proposta 1: “Criação do Fórum Nacional Permanente de 
Representantes do Forprof/Fepad”; Proposta 2: “Institucionalização de um Fórum Nacional:  1. 
Grupo de Trabalho para criação do Fórum Nacional dos Forprof/Fepad, 1.1 Composição do GT, 
2. Elaborar a minuta da Portaria de Criação do Fórum Nacional; 3. Encaminhar aos 
Forprof/Fepad; 4. Encaminhar a minuta aprovada para o Conafor; 5. Elaborar a minuta do 
regimento de Funcionamento”. Em votação, a Proposta 1 foi aprovada. Passou-se a indicação 
dos nomes que comporão a Comissão de Trabalho para dar os encaminhamentos necessários. 
Decidiu-se por uma Comissão de cinco pessoas, representativas das diferentes regiões do 
Brasil. São representantes: Janae Gonçalves (Região Norte), Irene Cazorla (Região Nordeste), 
Elzimar Luz (Região Sudeste), Ismênia de Fátima Vieira (Região Sul) e Filomena Maria Arruda 
Monteiro (Região Centro-Oeste). Passou-se a discussão da Carta de Brasília, síntese 
reelaborada dos documentos produzidos nos grupos de trabalho, tendo sido aprovada, 
receberá os devidos encaminhamentos.  A presente ata foi redigida por mim, Irene Cazorla, 
presidente da mesa, e foi lida e aprovada pelos presentes. Brasília, dezesseis de setembro de 
2014.


